
PROCES-VERBAL 

DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 09 SEPTEMBRE 2021

Jeudi 09 septembre à 18h30 à Nahuques l’Assemblée Générale du club de bridge montois
s’est tenue en présence de ses membres.

Ouverture  de  la  séance  par  la  présidente  sortante,  Dominique  Warin,  qui  présente  son
rapport moral sur une année très particulière , fait dû à la covid 19. La fermeture des clubs,
le peu d’adhésions qui s’en est suivi, le pansement BBO et le remède Réal bridge.

Lors du retour dans les clubs, la mise en œuvre des gestes barrières sanitaires a ranimé un
peu notre club, puis le Pass a rendu les sourires, puisque le port du masque n’était plus
obligatoire.

Point  sur  les  travaux  réalisés  par  la  ville :  route  refaite,  passerelle  ouverte,  et  parkings
extérieurs et intérieurs - ces derniers réservés aux personnes munies d’un macaron PMR -
raccordement des eaux usées par pompe de relevage vers une station de traitement -sur le
point d’être terminé.

Travaux dans le club : remplacement des néons par des panneaux LED, terminé.

Point  sur  les  cours  maintenus  pour  les  deuxièmes  années  durant  cette  période  et  une
présentation des nouveautés par pierre Bertrand qui seront mises en place dès la reprise. 

Site : le site bridge club montois consultable https://bridgeclubmontois.sportsregions.fr a été
choisi en CA et reste en phase de mise en route à ce jour, il faut des administrateurs, l’appel
d’offre est lancé.

Préparation du forum qui se déroulera sur une seule journée, le 11-09, en recherche de
bonnes volontés. La présidente remercie vivement Patrick Jeandin, pour son dévouement ,
les membres du Conseil  et particulièrement Françoise Lacavalerie toujours d’accord pour
agir, et tous les membres du club pour leur présence tant à l’AG qu’au club pour cette année
si particulière.

Pierre  Bertrand présente le  rapport  financier  -  succinct  à  cause des  difficultés  liées  à  la
situation  sanitaire  -  qui  montre  un  bilan  positif  et  qui  laisse  la  perspective  d’achats
d’équipements futurs.

Pas de bilan des compétitions , puisqu’elles n’ont pas eu lieu ou ont été interrompues.

Présentation des candidats pour un mandat de trois ans au conseil : Pascal Courtois, Gérard
Bouniol et en candidature spontanée, Yves Huguet. Ils sont tous les trois élus à la majorité
absolue.

Le bilan moral est validé, ainsi que le bilan financier 

https://bridgeclubmontois.sportsregions.fr/


Le quitus est accordé .

Le quorum est atteint, la séance est levée à 19H.

A la suite de l’AG,

Le nouveau  conseil d’administration constitué de

Mmes Hélène Bouin, Françoise Lacavalerie, Isabelle Rondel, Dominique Warin 

et de

Mrs Gérard Bouniol, Pascal Courtois, Yves Huguet, Jean-Claude Lorin

se réunit et élit sa nouvelle présidente Isabelle Rondel, qui nomme son bureau 

Composition du bureau :

Isabelle Rondel présidente

Hélène Bouin vice-présidente

Dominique Warin  secrétaire

Françoise Lacavalerie secrétaire adjointe

Gérard Bouniol trésorier

Yves Huguet trésorier adjoint

Puis nomme 

Pierre Bertrand responsable des cours et de l’enseignement

Hélène Bouin responsable des compétitions

Pascal Courtois responsable du recrutement.

Yves Huguet responsable de la gestion des cartes lots

Jean Claude Lorin responsable des questions sanitaires

La séance est levée à 19h 20 et le conseil  rejoint les membres du club au restaurant du
Renaissance pour un apéritif dinatoire et poursuivre la soirée dans la bonne humeur. 

Le 10 septembre 2021


